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◆ お客様 第９Ｇガバナー補佐 飯山 英彦様 

◆ 会長あいさつ        富永 悟会長 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

                                                       

  

 

 

   １１月２６日 ニコニコＢＯＸ 

金額 27,000円 累計 309,000円 

１１月２６日  出 席 報 告 

会員総数 ３５ 出席 １７ 

出席免除  4 ＭＵ  ４ 

出席適用 ３１ 出席率 61.29 

  ZOOM 参加   来栖勝幸会員 

 米山奨学生   謝 嘉杰くん 

皆さんこんばんは、やっとですね！グループで一番

最後なのでやっとガバナー公式訪問が来週に迫った

ということで、本日は皆さんとともにリハーサルを通し

て今日は飯山ガバナー補佐が岡村睦美ガバナーの代

わりを務めていただいて的確なご指導、そして色々な

ご指摘をしていただけるということなので飯山ガバナ

ー補佐どうぞよろしく本日はお願いいたします。先ほど

やっとと言ったのですけれども、もう 12月に入ってから

のガバナー公式訪問例会になります。  

私が会長を務めさせていただいて約半分が終わろ

うかというところで公式訪問例会になります。これが終

わりますとすぐに木村次年度の承認があって、私も肩

の荷が半分下りるような形になります。どうぞ今日は

皆さん練習ですので！ 

今回、飯山ガバナー補佐の方から年度計画書を読

まないようにと言う事を最初からご指摘がありましたの

で、自分の言葉でどう表現しようかっていうことをぜひ

練習していただいて、来週の本番につなげていただけ

ればと思います。それでは、本日、よろしくお願いいた

します。 

 

会 長：富永  悟 

幹 事：二階堂祐司 

 

例会日：毎週火曜日 19:00～20:00 
例会場：草加市文化会館 
事務局：草加市青柳 8-56-21 
    TEL/FAX 048-967-5315 
    PC：sokamatsubara@abelia.ocn.ne.jp 

国際ロータリー第 2770地区第 9グループ 

草 加 松 原 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第６０１回 例会１２月３日 草加市文化会館 

１１月２６日の例会記録 

 

２０２４-２５年度 国際ロータリーのテーマ ロータリーのマジック 

今後のプログラム 
12/10 クリスマス例会          パレスホテル 

12/17 誕生祝・ロータリー情報     中央公民館 

12/24 「ラーニングセンターについて Vol.3」 

     講師 ： 安田洋介 IT委員長  レセプション 

ようこそおこしくださいました 

宜しくお願い致します 

岡村睦美ガバナー 
公式訪問例会 

 幹事報告        二階堂祐司幹事 
 皆さんこんばんは、本日のゴルフに出席していた

だいた方、お疲れ様でした。 

今日幹事報告はございません。 
 



  

                                                  

≪当日のタイムスケジュール≫ 

１６：３０             会長・幹事・会長エレクト・事務局員集合 

１６：３０～１７：００     ガバナー会場に到着予定 

１７：００～１７：５０     会長・幹事懇談会（ガバナー補佐・会長エレクト同席）    第１会議室 

１７：００             会員集合 

１７：００～１７：４５     食事                                            グリーンパル 

１７：５０             記念撮影 

 

例  会  18：00～ 18：55          司会  ＳＡＡ 黒川和彦会員   

18：00  ・開会点鐘                     ・幹事報告 

         ・国歌斉唱                            ・入会式 

・ロータリーソング斉唱     18：20 ・岡村睦美ガバナー卓話 

・ロータリーの目的                    ・ニコニコ 

・四つのテスト唱和                ・出席報告 

・お客様紹介  

・会長あいさつ         19：00  ・閉会点鐘 

          

休憩  ５分 

クラブ協議会 

   19：05～                 進行  富永 悟 会長   

＊管理運営部門       (牛山信康委員長)    ＊奉仕プロジェクト部門 （長谷部健一委員長） 

  プログラム委員会     （森 勇一委員長）     職業奉仕委員会   （山口昭人委員長） 

出席委員会           （鈴木 努委員長）    社会奉仕委員会   （会田小弥太委員長） 

親睦活動委員会       （竹村美保委員長）     青少年奉仕委員会  （垳田一人委員長） 

ロータリー情報委員会 （牛山信康委員長）       国際奉仕委員会     （北畠文康委員長） 

＊公共イメージ部門    （鈴木 努委員長）   ＊ロータリー財団部門   （大塚嘉一委員長） 

 ＩＴ委員会       （安田洋介委員長）  ＊米山記念奨学部門     （佐々木一男委員長） 

＊会員増強維持部門   （加藤芳隆委員長） ＊ＳＡＡ                   （黒川和彦会員） 

会員増強維持委員会   （黒川和彦委員長） ＊岡村睦美ガバナー講評  

  職業分類選考委員会  （田中和郎委員長） ＊富永 悟会長謝辞 

＊飯山英彦ガバナー補佐挨拶 

＊開会 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

富永  悟会長 飯山ガバナー補佐本日はありがとうございます。会員の皆様も来週が本番になります。
宜しくお願い致します。 

二階堂祐司幹事 本日はゴルフお疲れ様でした。引き継ぐ気公式訪問リハーサル宜しくお願い致します。 
会田小弥太会員 本日のゴルフコンペ楽しい一日でした。（山崎さんに今日は勝ちました） 

公式訪問例会リハーサル宜しくお願い致します。 
飯山 英彦会員 公式訪問例会リハーサル宜しくお願い致します。 
垳田 一人会員 本日コンペに参加された皆様お疲れ様でした。本日も宜しくお願い致します。 
大塚 嘉一会員 娘（社会人１年生）に靴を買ってやると言ったら自分の給料で買うからいいと言われま

した。嬉しいやら。悲しいやら… 
加藤 芳隆会員 富永・二階堂杯コンペご参加ありがとうございました。そしてお疲れ様でした。 
        鈴木会員優勝おめでとうございました。 
北畠 文康会員 本日はゴルフお疲れ様でした。公式訪問リハーサル宜しくお願い致します。 
木村 博行会員 皆さんゴルフお疲れ様でした。私は出張で参加できず残念です。鈴木さん優勝おめでと

うございます。次回私も頑張ります。 
鈴木  努会員 本日は岡村ガバナー公式訪問例会の予習ですネ！一夜漬けですが頑張りましょう。 
田中 和郎会員 今朝は様受かった。鼻水が止まらない。 
長谷部健一会員 先日の妻の葬儀に関しましてはクラブ及び会員の皆様の温かいお言葉、ご芳志ありがと

うございました。一段落しましたので今日から例会に参加させていただきます。 
森  勇一会員 先週のストレッチ例会はとても楽しかったですね！個人的にですが習いに行こうと思っ

ています。そこのところ宜しくお願い致します。 
安田 洋介会員 本日はゴルフコンペお疲れ様でした。お天気にも恵まれ楽しい一日でした。 
山崎 秀美会員 公式訪問リハーサルがんばって発表しましょう。 
渡辺 直之会員 各委員長の皆様本日も宜しくお願い致します。 

長谷部健一会員 

皆さんこんばんは、先日の妻の葬儀に関しまして、クラブの方からそして会員の多くの皆さんにお越しいた

だきまして、温かい言葉またご芳志をありがとうございました。葬儀も終わりまして、やっと落ちついてきまし

た。例会も２週連続お休みしたり、大事な地区大会にも欠席したり、ご迷惑をおかけしたのですけど、今日か

らお祝い事の席以外は例会出て皆さんと 一緒にロータリーライフ楽しみたいと思っていますので、これからも

よろしくお願いします。ありがとうございました。 

クラブ協議会について                 富永  悟会長 

それでは、私の会長挨拶の中で、本年度の草加松原ロータリークラブの活動方針、その辺のお話はさせて

いただいておくという形で、ここからは各委員長の活動計画などの発表、それから最後にまとめとしてガバナ

ー講評と言う形で進めさせていただきたいと思います。  

昨年までは部門ごとにガバナーに講評をしていただいたわけですけれども、今回は全て質問形式、直接岡

村睦美ガバナーは質問したいことはその場で質問して下さいと言う事なので、質問に対してはガバナーがそ

の場で答えていただけるそうです。ガバナー講評は、最後に全体の流れの講評という形で岡村ガバナーにし

ていただく予定になっております。  

皆さんのお手元に次第があると思います。そちらの次第これに従ってプログラムの内容を進めさせていた

だきたいと思います。それではどうぞよろしくお願いいたします。 

只今より草加松原ロータリークラブのクラブ協議会を始めさせていただきます。岡村睦美ガバナー本日は

よろしくお願いいたします。  

～ 各委員長の発表 ～ 

このクラブ協議会全体で１時間４０分を想定してあります。この後、本日理事会がありますので、この辺のタ

イムスケジュールを最終確認して、来週の次第を作らせていただきたいと思います。 今日始めてから５０分

かかりました。ここに岡村ガバナーのご回答がって、３名くらいの委員長が今日欠席の状況ですので、一応 3

分予定ですけれども、２分くらいに質問を言ってもらった方がいいかもしれないですね！時間に限りがあるの

でよろしくお願いします。以上で クラブ協議会リハーサル終了させていただきます。どうもお疲れ様でした。 


